

# LA PENSÉE CRÉE

La santé et la maladie sont également produites par les vibrations de la pensée. Les épidémies sont propagées par elles. Par la pensée, une personne s'inocule le rhumatisme, le rhume ou la grippe, parce qu'elle est dans le voisinage et qu'elle y pense. C'est la pensée qui les produit. Voir malade quelqu'un et dire : « Il est malade », c'est provoquer une vibration qui va produire en soi-même une condition semblable, à moins qu'une pensée correctrice n'intervienne. **RECONNAÎTRE LA MALADIE, C'EST L'INVITER EN SOI-MÊME.** C'est la plus importante découverte de l'homme : le seul canal de la maladie est le canal de la pensée. Nous sommes tous inoculés par les pensées. Penser la maladie, c'est la créer.

Pour devenir un maître de la guérison, voici tout ce que vous avez à faire : **REFUSER DE RECONNAÎTRE LA MALADIE ET REFUSER DE PENSER MALADIE. SUGGÉREZ TOUJOURS LA SANTÉ.**

Lorsque cela sera parfaitement incorporé dans les tissus

de votre cerveau, vous serez à même de guérir des milliers d'êtres, sans danger et en augmentant votre santé. Sans cette conviction, vous êtes en danger constant de créer en vous-même ces conditions dont vous voulez guérir les autres (1). La guérison mentale, de quelque façon qu'elle soit, est dangereuse pour le praticien, jusqu'à ce qu'il apprenne la loi que nous venons d'énoncer. *Ne jamais reconnaître la maladie.* Traitez la santé, ne traitez jamais la maladie. Pour avoir la santé, pensez la santé. Pour guérir, suggérez la santé (2). Faites-le par la parole, l'attitude, le regard et le geste. C'est ainsi que vous mettez à l'œuvre des vibrations de Pensée, qui se convertissent en vibrations de vie tout le long du système nerveux de votre patient, et ces vagues de vie construisent des cellules nouvelles.

Chaque cellule du corps est la matérialisation d'une pensée.

AUREOLIS.

(1) Que de médecins meurent de leur spécialité ! E.

(2) Pensez à la Présence de Dieu dans le « patient ». E.